



© Kevin Calixte, *Force tranquille*, 2017, Photographie jet d'encre, 16 x 16 po. Édition limitée

# EXPOSITION PIERRE FRAGILE

Kevin Calixte

Emploi  
Québec 

MOUVEMENT  
SANTÉ MENTALE  
QUÉBEC   
Promouvoir. Soutenir. Outill

---

Rencontre harmonieuse et contrastante entre humanité et matière, *Pierre fragile* est une série photographique qui amène l'observateur à se questionner sur le sujet de l'équilibre émotionnel, physique, mental et spirituel.

Dans une société québécoise en pleine évolution, la santé mentale est encore un sujet d'actualité bien tabou. L'*Organisation mondiale de la Santé* prévoit que d'ici 10 ans, les maladies mentales seront le deuxième problème de santé le plus important. Les citoyens du Québec se sentent-ils équilibrés? C'est à travers cette question que l'artiste trouve le désir de réaliser ce projet. Utilisant sa sensibilité artistique comme médium d'échange, Calixte met de l'avant des univers rocheux représentant une conceptualisation imagée suite à une série de rencontres effectuées avec une vingtaine de citoyens.

Cette exposition à été développée avec le *Mouvement Santé mentale Québec* et à été possible grâce à la contribution financière du programme *Jeunes Volontaires*.

### **Mot de l'artiste**

Dans ma série *Pierre fragile*, je présente la pierre comme étant à la fois le reflet que se fait le citoyen québécois de sa société et celui de son propre reflet comme un miroir transmettant un mélange d'émotions du quotidien. Je compare la robustesse de cette matière à la fragilité du moteur de notre société, le citoyen. J'ai lancé une invitation à des citoyens en les invitant à réfléchir à cette notion d'équilibre. Mes oeuvres questionnent cette recherche de bien-être et exposent une mixité de perceptions.

Un grand merci à la directrice du *Mouvement Santé Mentale Québec*, Mme Renée Ouimet et à Christian Barré, mentor et accompagnateur au programme *Jeunes Volontaires*. Merci également à tous les participant(es) du projet.

**Kevin Calixte**



**Kevin Calixte** est un artiste photographe dont le travail explore le sujet de l'équilibre émotionnel, mental, physique et spirituel chez l'être humain. Ses œuvres mettent en lumière son questionnement portant sur les relations interpersonnelles. Son travail a été exposé dans plusieurs lieux d'exposition au Québec et en Ontario, notamment à l'Hôtel de ville de Montréal, au MAI, au Centre d'Artistes Voix Visuelle ainsi qu'à l'Artothèque.

**[kevincalixte.com](http://kevincalixte.com)**